



ASUME COMO PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

# Ofrece Creel diálogo con el Ejecutivo y el Judicial

El panista asegura que buscará crear puentes para “las múltiples y variadas visiones”

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Al asumir la presidencia de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel ofreció abrir el diálogo con el gobierno, con el Poder Judicial y con los gobiernos de los estados.

Aprobado casi por unanimidad por el pleno, con una mayoría calificada 455 votos a favor, dos abstenciones y cero en contra, llamó a los partidos a la unidad, a sostener debates políticos con respeto y garantizó que actuará “por encima de intereses partidistas o particulares. El país nos necesita unidos en la pluralidad y en la diversidad”.

Desde la tribuna de la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó: “Conduciré con responsabilidad las relaciones institucionales con la Cámara de Senadores, buscaré el diálogo con los representantes de los Poderes Ejecutivo y Judicial, así como con quienes dirigen los órganos de autonomía constitucional”.

“De igual manera buscaré estrechar las relaciones con las entidades federativas y municipios; de forma muy especial con los Congresos de los estados, para enriquecer la vida parlamentaria”, expuso.

“Estoy plenamente consciente del enorme compromiso que hoy (ayer) asumo: garantizar la unidad de esta cámara, sus derechos constitucionales y las atribuciones que derivan del orden parlamentario. Buscaré en todo momento ser un factor de entendimiento para construir los puentes que hagan posible un campo común entre las múltiples, variadas y encontradas visiones, que representan la pluralidad de esta soberanía”, agregó.

Al asumir también la presidencia de la Junta de Coordinación Política de la Cámara baja, el coordinador

de Morena, Ignacio Mier, distinguió el nombramiento de Creel y confió en que habrá entendimiento.

Opinó que “se deben respetar las naturales diferencias de cada uno de los grupos parlamentarios que, y si utilizamos la democracia, la ley y la política como instrumentos, seguramente vamos a sacar adelante los trabajos de esta LXV Legislatura”.

Los líderes parlamentarios del PAN, PRI, PVEM, MC, PT y PRD celebraron el consenso y los acuerdos para ambos nombramientos, y estimaron que habrá una era de diálogo y entendimiento político.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	37	01/09/2022	LEGISLATIVO



**RELEVO.** Santiago Creel, ayer, al asumir como presidente de la Cámara baja.